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4 Piéces
123 m?
Réf. 4810-5001878
2790 000 €

Courchevel
Appartement a vendre (73120)
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Au ceeur du quartier du Belvédere, ce somptueux penthouse, skis aux

pieds, vous invite a une expérience montagnarde exceptionnelle, alliant

-

modernité et I'élégance du style scandinave. A moins de 500 métres de
la télécabine de I'Ariondaz, il vous ouvre les portes du plus vaste
domaine skiable au monde : les 3 Vallées.Pouvant accueillir jusqu'a 10
personnes dans un confort optimal, ce lieu d'exception dispose d'une
chambre principale avec salle de bain attenante, d'une chambre avec
un lit double et un lit simple, ainsi que d'une chambre familiale pouvant

accueillir jusqu'a 6 personnes, ...

In the heart of the Belvedere district, this sumptuous penthouse invites you to an
exceptional mountain  experience, combining modemity with the elegance of
Scandinavian style. Less than 500 meters from the Ariondaz gondola, it opens the
doors to the world's largest ski area: Les 3 Vallées.Accommodating up to 10
guests in optimal comfort, this exceptional property features a master bedroom with
en-suite bathroom, a bedroom with a double bed and a single bed, and a family
room for up to 6 guests, also with en-suite bathroom.An abundance of light floods

into the living room thanks to a fully ...

CIMALPES
519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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